

CON 48 PARTICIPANTES

Proyecto piloto de reeducación para hombres condenados por violencia de género

Directorio [Violencia de género](#) [Bienestar Social](#) [Violencia doméstica](#) [Malos tratos](#)

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

0 tweets

tweet

Facebook

menéame

Los agresores cumplen medidas alternativas a la prisión y han participado en 25 sesiones de terapia en CIS de Granada y Sevilla

SEVILLA, 14 Jul. (EUROPA PRESS) -

La consejera para la Igualdad y Bienestar Social, Micaela Navarro, ha inaugurado este miércoles una jornada técnica sobre el proyecto piloto de reeducación para agresores acusados de violencia de género, organizado por la Consejería y el Gobierno central, y en el que han participado un total de 48 hombres procesados por este delito y que cumplen medidas alternativas a la prisión.

En declaraciones a los medios, Navarro explicó que se trata de un proyecto piloto liderado desde el Ministerio de Igualdad, que no solo se está haciendo en Andalucía sino también en otras comunidades, y que "es en un programa dirigido a la reeducación de los maltratadores, que por sus sentencias, el juez entiende que pueden tener medidas alternativas al ingreso en prisión, y se trabaja con ellos a través de terapias".

En total, los 48 participantes en esta iniciativa han asistido a 25 sesiones de terapia de reeducación en los centros de inserción social de Granada y Sevilla (CIS), en las que se ha trabajado, fundamentalmente, en la modificación de las bases que sustentan su comportamiento violento. De esta forma, también se pretende aumentar y garantizar la protección física y psicológica de las mujeres que son potenciales víctimas de malos tratos.

"Lo más importante de esa terapia es que el agresor entienda que tiene un problema, porque si no difícilmente se puede trabajar con esta persona. El problema no es que sea agresivo, sino que le sale esa agresividad con quien considera más vulnerable, y esto es una complejidad añadida que los profesionales que han participado en estas terapias habrán sabido resolver", manifestó.

Al hilo de lo anterior, la directora general de Violencia de Género, Soledad Ruiz, presente también en este acto, dijo que "el primer paso es el reconocimiento de que se ha hecho un daño a una persona muy concreta, y, en segundo lugar, tratar de visualizar la violencia como una herramienta que usa para tener un sometimiento sobre la mujeres". "Hay una perspectiva de género importante en ella, y es una terapia hecha por profesionales de la psicología", agregó.

Además, indicó la consejera, "lo importante es que vamos a saber hasta qué punto dichas terapias son positivas, de entrada parecen que lo son, pero vamos a saberlo en el momento en el que pasemos a la práctica, viendo cómo aplican a su día a día esa reeducación que han tenido a través de la teoría y las terapias". Para ello se ha contado con la colaboración de profesionales de la psicología de la Universidad de Granada y de la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla.

Asimismo, Micaela Navarro apuntó que "hay que tener en cuenta que cuando una persona que ha cometido un delito ingresa en prisión, nuestro ámbito penitenciario está preparado para reeducar a estas personas, y para aquellas personas que no tienen que ingresar, también la propia sociedad tiene que poner en marcha programas que permitan que esa persona modifique su conducta", ya que "es una persona con la que vamos a convivir, y nos conviene a todos esta modificación".

Por otra parte, la consejera informó de que al tratarse de un programa piloto "todas las administraciones fuimos aportando sugerencias", y desde Andalucía, añadió, "se vio oportuno que la propia víctima tuviera información en todo momento de ese proceso, no solo del resultado, porque aunque en la inmensa mayoría de los casos estamos hablando de personas que tienen vidas totalmente independientes, por la complejidad de la violencia de género entendíamos que la víctima debía estar informada".

Por su parte, la directora de este programa de reeducación y

Andalucía ofrecido por

Cajasol

endesa



A LA ÚLTIMA EN CHANCE



DEPORTES



Más Noticias Más Leídas

Llegan al puerto de Tarifa los ocupantes de la patera localizada en el Estrecho, resultando ser 51

Francisco Balbuena gana el XIV Premio de Novela Negra Ciudad de Getafe con la obra 'No hay perro que viva tanto'

Salud activa en la provincia su nivel amarillo de alerta sanitaria contra la subida del mercurio

El helipuerto de Algeciras aplaza el inicio de la conexión con Ceuta

Rescatados 52 subsaharianos en una patera al suroeste de Tarifa

Unas 10 de cabinas de Londres permiten desde hoy en calle Larios ganar premios a los malagueños

Compañeros y amigos de Martín Carpena le recuerdan hoy en el décimo aniversario de su muerte a manos de ETA

NOTICIAS RELACIONADAS

Muere una mujer en Canarias presuntamente envenenada por su parjea (hoy a las 10:58)

El científico iraní: "EEUU le ofreció 39 millones por mentir" (hoy a las 08:43)

La mitad de los menores de cinco años guatemaltecos sufre desnutrición crónica (14/07/2010)

Debate (18).- Zapatero propone un acuerdo de estabilidad al PNV y acepta hablar de desarrollo del autogobierno (14/07/2010)

La mitad de los menores de cinco años de Guatemala sufre desnutrición crónica (14/07/2010)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado